

RINDE PROTESTA UNIDAD DE GÉNERO Y ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA DE LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA

Toluca, México, 31 de enero del 2017.- El secretario de Infraestructura tomó protesta a los integrantes de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia de la Secretaría de Infraestructura, e instruyó a su titular, Laura Díaz Gómez, a reforzar el trato respetuoso, cordial y sin distingos que ha caracterizado a la dependencia desde su creación en 2015.

“Tenemos la fortuna de estar en una dependencia que, desde su creación, ha sido muestra de la equidad de género, pues tenemos directoras generales y directoras de área en una secretaría que, por su vocación, podría estar llena de ingenieros hombres”, expresó González Zozaya.

Previo a tomar protesta a los integrantes de la Unidad, el titular de la Secretaría de Infraestructura los exhortó a continuar con el trato respetuoso entre hombres y mujeres, y a continuar con el trabajo que permita un desempeño equitativo, una armonía laboral y una sana convivencia en todas las oficinas de la secretaría, donde prime el respeto como personas, compañeros y como seres humanos.

“Tenemos la fortuna de contar con mujeres que son muy valiosas, y en ocasiones resulta mejor trabajar con ellas porque son más ordenadas y meticulosas que algunos hombres”, expresó González Zozaya.

Durante la toma de protesta, el secretario de Infraestructura expresó su deseo de que en un futuro no sea necesario tener que aplicar normas y cuotas de género, sino regirse por las capacidades de cada una de las personas, lo que será señal de una madurez laboral, personal y profesional, en donde prime el respeto, la armonía y el trabajo en equipo, sin distingos de género, raza, credo, preferencia o condición social.

Tras tomar la protesta a los miembros de la Unidad, el funcionario refrendó su compromiso por mantener y reforzar el trato igualitario, el respeto hacia las mujeres y la inclusión y convivencia de los funcionarios en la Secretaría de Infraestructura, como ha sido instrucción del gobernador Eruviel Ávila Villegas.

La Unidad de Género y Erradicación de la Violencia de la Secretaría de Infraestructura quedó integrada por Laura Díaz Gómez, como titular de la misma; Athziri Vázquez Márquez de la Coordinación Administrativa; Alejandra González Camacho de la Unidad de Transparencia; Brenda Mojica Calderón, de la Dirección de Electrificación, y Adriana Soto Carrillo de la Coordinación de Vinculación Institucional.

También Lizeth Quiróz Muñoz de la Coordinación Jurídica; Ma. del Pilar Valdez Díaz de la Dirección de Vialidad; Damaris Noguez Santamaría de la Dirección de Obra Pública;



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

Myriam Torrero Blancarte de SAASCAEM; Norma Ramírez García de Sitramytem; Gabriela García Sandoval de CAEM, y Maximiliano Vargas Salvador de la Junta de Caminos.